

# BERNARDAUD PRUNUS

Le jardin d'Eden stylisé que l'on retrouve dans ce magnifique décor Prunus provient d'un plat chinois datant du XIV<sup>e</sup> siècle. Ont été rajoutés des motifs or délicatement travaillés apportant une touche Art Déco à l'ensemble du service. La collection propose une promenade bucolique et onirique.

The stylized Garden of Eden depicted in this beautiful Prunus pattern comes from a XIV<sup>th</sup> century Chinese dish. Added delicate gold motifs bring an Art Deco touch to the entire service. The collection offers a bucolic stroll.

Bernardaud, manufacture française de porcelaine, créée en 1863 à Limoges et aujourd'hui encore familiale, a depuis toujours fait le choix de l'excellence, de la qualité et de la précision. À la pointe du design et de l'innovation, la maison développe des technologies repoussant sans cesse les limites techniques des arts du feu. Chaque collection habille le quotidien d'un luxe simple et montre que, deux mille ans après ses débuts, la porcelaine demeure une exception.

Bernardaud, the french porcelain company was founded in Limoges in 1863. Still family-owned, the brand has always striven for excellence, quality and precision. Bernardaud remains in the elite of design and innovation, developing technologies that push back the technical limits of porcelain making. Each collection brings the grace of simple luxury to everyday life and demonstrates that, after two thousand years, porcelain continues to prove its worth as an exceptional material.



[www.bernardaud.com](http://www.bernardaud.com)



PRUNUS



Assiette plate 26 cm  
Dinner plate 10.5"

Assiette plate 21 cm  
Salad plate 8.5"

Assiette plate 16 cm  
Bread & Butter plate 6.5"

Assiette creuse à aile 22,5 cm  
Rim soup 9"

Assiette creuse calotte 19 cm  
Coupe soup 7.5"

Compotier creux 24 cm (80 cl)  
Open vegetable dish 9.5" (27 oz)

REF 21469 21459 21460 21461 21264 21265



Plat ovale 38 cm  
Oval platter 15"

Plat ovale 33 cm  
Oval platter 13"

Ravier 23 x 12 cm  
Relish 9" x 5"

Plat à tarte 32 cm  
Round tart platter 12.6"

Plat à cake 37 cm  
Rectangular cake platter 15"

Plat rond creux 29 cm  
Deep round dish 11.4"

Soupière 2 L  
Soup tureen 68 oz

REF 107 109 125 21267 95 21467 147



Saladier 25 cm  
Salad bowl 10"



Saucière (25 cl)  
Gravy boat (8.5 oz)



Théière (1 L)  
Tea pot (34 oz)



Sucier (20 cl)  
Sugar pot (7 oz)



Crémier (30 cl)  
Creamer (10 oz)



Tasse et soucoupe café (8 cl)  
Coffee cup and saucer (3 oz)



Tasse et soucoupe thé (15 cl)  
Tea cup and saucer (5 oz)

REF 127 133 3088 3091 3094 21509 3095

